

# 歩みの風

明石市立錦城中学校  
第73回生 学年通信  
第116号  
平成30(2018)年  
10月23日(火)

## 第二回体育館練習

## いいものになりましたね。

10月19日、2回目の体育館練習が行われました。前回のよくな失敗を繰り返さないぞ、という意気込みが感じられた、いい練習だったと思います。はじめに各パートに別れて声出しを行いました。ソプラノは「ソ」の音をとって、声を出してましたね。アルトは早口言葉を言ったり、スクワットをしたりしていました。少ない人数なのに一番声リコーンがあつたと思います。男子は歌詞を「ソ」の音でかきこいた言葉で



合唱のときバックに映されるイラストが決まりました。

歌のイメージをイラストにして、表現しています。

言う練習をしていました。どのパートもパートリーダーが中心となって、工夫をした声出しをしていましたね。座席からの移動も私語なく整然と行っていました。そして合唱の練習でも宅和先生のお話をしっかりと聞くことができました。前回の体育館練習よりも何倍も充実したものになったのではないのでしょうか。皆さんはよく考えますか。前回の練習と今回の練習、同じ50分間でしたが、よく感じました。よかった。まだ皆さんの気持ちを聞かせてほしいと思います。私は何より良かったのは雰囲気だったと思います。この練習時間をいかに有効に使うかという意気込みを一人一人から感じましたね。またこの練習時間を有効に使うためにパートリーダーがよく考えつくれたことも関係してですね。10月26日、皆さんのような発表をしようと考えているので、ぜひこの練習を真剣に考えよう、とどんな練習をするかというながさの練習をします。今一度、考えてみてください。